

## Patroli KRYD: Polsek Takokak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 1, 2024 - 01:03



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Sabtu, 1 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli yang melibatkan BRIPKA Antoni Simanjorang, Brigadir Robi Ramdhani, dan Briptu Rusli M. Ansori ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.

Selama patroli, personel Polsek Takokak menyisir berbagai titik rawan gangguan kamtibmas. Mereka berinteraksi dengan warga setempat, memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam upaya pencegahan kejahatan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan langkah preventif untuk mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan. "Patroli KRYD ini sangat penting untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Takokak tetap kondusif. Kami terus berupaya meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat agar mereka merasa aman dan terlindungi," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayah melalui Patroli KRYD. Kehadiran polisi di lapangan merupakan bentuk nyata dari pelayanan prima kepada masyarakat. Terima kasih kepada personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik, serta kepada warga yang telah bekerjasama dalam menjaga kamtibmas. Mari kita terus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ungkap Kapolres Cianjur.

Dengan pelaksanaan Patroli KRYD ini, diharapkan masyarakat Takokak semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadiran polisi di tengah masyarakat, demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Takokak.